

La police étasunienne assassine un autre jeune noir dans le Missouri



Washington, 24 décembre (RHC) Un policier étasunien a tué un jeune afro-américain à Saint Louis, dans l'État du Missouri, où Michael Brown avait été assassiné en août dernier dans des circonstances similaires.

Âgé de 18 ans, Antonio Martin a été tué par balle par un agent de police face à une station essence, à quelques kilomètres de Ferguson.

Le porte parole de la police du Comté de Saint Louis, Brian Schellman, a assuré que le jeune Antonio Martin a brandi une arme à feu alors que l'agent procédait à un contrôle de routine. Selon cette version des faits, le policier, craignant pour sa vie, aurait tiré plusieurs coups de feu, qui ont blessé mortellement Antonio Martin.

Plus d'une centaine de personnes se sont rassemblées sur les lieux du crime pour protester contre la vague de violences policières qui frappe les États-Unis. La manifestation a dégénéré et des pierres et des briques ont été lancées sur les forces de l'ordre.

L'assassinat de Michael Brown et le non-lieu prononcé par un grand jury dans cette affaire, avaient provoqué des manifestations et des émeutes dans 170 villes de 40 États du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41912-la-police-etasunienne-assassine-un-autre-jeune-noir-dans-le-missouri>



Radio Habana Cuba